
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

9 de abril de 2024 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia convocação, 

reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  

- Inicialmente, o Diretor-Presidente, José Roberto de Moraes, transmitiu os 

informes gerais e comunicou que, na sexta-feira, 19 de abril de 2024, das 9 às 

17 horas, no auditório da Secretaria da Fazenda e Planejamento (17º andar), 

será realizado o 1º Congresso de Entidades Estaduais de Regime Próprio de 

Previdência Social, promovido pela Associação Brasileira de Instituições de 

Previdência Estaduais e Municipais - Abipem em parceria com a autarquia. 

Ressaltou que o evento visa envolver mais os Estados e, por isso, contará com 

seminários que abordarão versos temas previdenciários. Pontuou, ainda, que 

no site da ABIPEM (www.abipem.org.br) estão disponíveis todas as 

informações a respeito do evento (programação, inscrição, valor etc.).  

- Compartilhou também que, hoje, com a participação do Diretor Vice-

Presidente, Reinaldo dos Santos Lima, e da Assessora de Patrimônio 

Imobiliário, Silvia Castellari Coimbra, haverá uma reunião com Reinaldo 

Iapequino, Presidente da Companhia de Desenvolvimento Habitacional e 

Urbano do Estado de São Paulo - CDHU, para tratar de questões relacionadas 

aos imóveis da São Paulo Previdência.  

- Após, o Diretor de Administração e Finanças, André Moura Robles, discorreu 

sobre a publicação do Decreto Estadual nº 68.422/2024, o qual regulamenta o 

artigo 31 da Lei Federal n° 14.133/2021 para dispor acerca dos procedimentos 

operacionais da licitação na modalidade leilão, na forma eletrônica, para 

alienação de bens imóveis ou de bens móveis inservíveis ou legalmente 

apreendidos, no âmbito da Administração Pública direta e autárquica do Estado 



de São Paulo. Destacou que para a SPPREV avançar nesse quesito precisa 

das minutas-padrão e do credenciamento dos leiloeiros, pois não há um 

modelo de credenciamento disponível. Inclusive, a Procuradoria Geral do 

Estado - PGE recomendou à autarquia aguardar a edição das minutas-padrão.  

- Na sequência, foi passada a palavra à Assessora Denise Gomes Fernandes, 

a qual comunicou que, desde a semana passada, os administradores não 

estão conseguindo conceder novos acessos ao Sistema Eletrônico de 

Informações - SEI. Por conta disso, hoje, haverá uma reunião para tratar desse 

assunto.  

- Em seguida, foi passada a palavra à Assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, 

a qual compartilhou que não há novidades em relação à Bonificação por 

Resultados - BR. Além disso, tratou acerca do projeto de despapelização, 

informando que ela e a Assessora Denise Gomes Fernandes visitaram o 

Catumbi (arquivo de processos da SPPREV) para tratar do referido projeto. 

Enfatizou, ainda, que a visita mencionada foi produtiva, mas que a 

despapelização levará tempo, devido à complexidade da ação. Após, o Diretor 

de Relacionamento com o Segurado, Ricardo Datri Fávero também discorreu a 

respeito do projeto de despapelização e, consequentemente, do contrato que a 

SPPREV tem com a Companhia de Processamento de Dados do Estado de 

São Paulo - Prodesp, o qual contempla o referido projeto.  

- Na sequência, foi passada a palavra à Assessora Anna Ligia Souza Machado 

para tratar dos informes semanais encaminhados à Secretaria de Gestão e 

Governo Digital - SGGD. Desse modo, comunicou que, nesta semana, será 

compartilhado o contato que a autarquia estabeleceu com a Unidade Central 

de Recursos Humanos - UCRH, por meio da DBS, para realização de uma 

série de treinamentos sobre aposentadoria especial. O Diretor Fernando Zanelli 

ressaltou que essa capacitação está prevista para ser realizada no fim de abril, 

devido à data do 1º Congresso de Entidades Estaduais de Regime Próprio de 

Previdência Social.  

- Em seguida, o Diretor André Moura Robles tratou acerca da convocação dos 

72 Técnicos, informando que foram chamadas 24 pessoas. A previsão é que os 

referidos Técnicos sejam admitidos no dia 18 de abril de 2024. Destacou 

também que ainda será definida a alocação desses servidores nas Diretorias 

da São Paulo Previdência.  

- Comunicou também que a médica do trabalho da SPPREV, Miriam Horie, da 

empresa LNS Serviços Médicos, responsável pelo atendimento clínico, 

emergencial e de primeiros socorros aos servidores da autarquia, deixará o 

quadro de funcionários da referida empresa terceirizada. Sendo assim, a São 

Paulo Previdência contará com um novo profissional.  



- Após, o Diretor Fernando Zanelli informou que a Participação nos Resultados 

- PR dos inativos e pensionistas Auditores Fiscais da Fazenda Estadual, 

referente ao 4º trimestre de 2023, está prevista para ser creditada nesta quarta-

feira, 10 de abril de 2024. Ressaltou, ainda, que já está tudo alinhado com a 

DRS e a DAF.  

- Na sequência, discorreu sobre a realização da reunião da Comissão 

Permanente de Acompanhamento de Ações Judiciais Relevantes - 

COPAJURE, nesta sexta-feira, 12 de abril de 2024, na sede da SPPREV, para 

tratar de ações judiciais; saída da Assessora Sônia Almeida Silva da DBS para 

a Presidência, sendo substituída na DBS por Marcelo de Oliveira Reis, o qual 

passou a ser Assessor da referida Diretoria e atualização do Termo de Ciência 

e Notificação - TCN da DBS e da DBM. 

- Em seguida, o Diretor André Moura Robles discorreu sobre o Plano de 

Contratações Anual - PCA, informando que será encaminhado um e-mail às 

áreas com os detalhes sobre o assunto. Em seguida, Reinaldo dos Santos 

Lima perguntou acerca do contrato emergencial de limpeza dos terrenos da 

autarquia. André Moura Robles comunicou que os contratos emergenciais de 

limpeza de terrenos e de vigilância estão com a CJ. Luciana Monteiro 

Claudiano ressaltou que, no momento, a CJ está analisando o contrato das 

perícias médicas e, na sequência, analisará os contratados de vigilância e de 

limpeza. Por fim, o Diretor de Benefícios Militares, Cel. David Antonio de 

Godoy, parabenizou Luciana Monteiro Claudiano pelo trabalho da CJ e pela 

excelente assistência jurídica prestada pela área. 


